



► PEMBERDAYAAN MASYARAKAT

## Simpan Potensi, Cokrodingratan Menggelar Pelatihan Budi Daya Toga



Kegiatan pelatihan budi daya toga yang digelar di Kelurahan Cokrodingratan, Kemantren Jetis, belum lama ini.

Pemerintah Kelurahan Cokrodingratan, Kemantren Jetis, menggelar Pelatihan Budi Daya Tanaman Obat Keluarga (Toga) di Kantor Kelurahan Cokrodingratan, belum lama ini. Kegiatan ini diikuti oleh 26 peserta yang tergabung dalam Gapoktan Cokrodingratan. Ada juga empat peserta di Pokja III TP PKK Kelurahan Cokrodingratan. Lurah Cokrodingratan, Andityo



**Gandeng Gandeng**

Bagus Baskoro, menuturkan pelatihan yang digelar menjadi upaya untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan warga dalam membudidayakan tanaman obat. "Seperti diketahui bersama, tanaman obat atau toga memiliki peran penting dalam menjaga kesehatan dan kesejahteraan keluarga," kata Andityo saat dikonfirmasi, Minggu (30/6). Menurutnya, Kelurahan

Cokrodingratan memiliki potensi besar dalam pengembangan dan budi daya toga. Dengan iklim yang mendukung serta tanah yang subur, Andityo optimistis warga Cokrodingratan bisa memanfaatkan lahan yang ada untuk menanam berbagai jenis toga yang bermanfaat. Namun, di sisi lain potensi ini tidak akan maksimal tanpa adanya pengetahuan dan keterampilan yang memadai. "Oleh karena itu, pelatihan ini sangat penting agar kita semua bisa belajar bagaimana

cara membudidayakan tanaman obat dengan baik dan benar," katanya. Ada beberapa praktisi yang diundang dalam pelatihan. Salah satu materi yang diberikan yakni berkaitan dengan budi daya jaje dalam *polybag*, mulai dari syarat tumbuhnya jaje merah hingga cara menanam. "Setelah diadakan praktik langsung, pelatihan ditutup dengan penyerahan secara simbolis bahan percontohan kegiatan pelatihan budi daya tanaman," katanya. (Aldi Annissa Karim/)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Cokrodingratan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005